



Aus dem galanten Jahrhundert:  
Zuerst kommt der Hut!  
Ankleide-Szene nach einem französischen  
Kupfer

Wie hat die Schlange im Paradies eigentlich ihr Gespräch mit Eva begonnen, jenes allererste Frauengespräch, das so schwerwiegende Folgen für die Menschheit nach sich zog? „Eva,“ sagte die Schlange, „ich bin's. Ich bin gekommen, um dir meinen wundervollen neuen Hut zu zeigen, schau!“ Und alles Weitere ergab sich von selber. So wenigstens stellt Shaw es in seinem „Zurück zu

# Der "schöne Hut"

Eine Frauenfrage

von

Mix



Bei der Modistin  
(französischer Kupferstich)